

MIDLAND WALWYN

Make your transition to Canada with confidence
Arrivez au Canada en toute quiétude



Des investissements conçus pour immigrants une exclusivité de Midland Walwyn !

Midland Walwyn est la première firme canadienne indépendante de services financiers intégrés et participe à la vie économique du Canada depuis 1880. Aujourd'hui, la firme administre pour le compte de ses clients des actifs s'élevant à plus de 37 milliards de dollars par l'intermédiaire d'un réseau de 1,600 professionnels du placement.

Midland Walwyn reconnaît les défis auxquels sont confrontés les immigrants, et nous avons su répondre à leurs besoins spécifiques en créant des produits et des services sur mesure.

Midland Walwyn offre aux nouveaux immigrants deux programmes d'investissement : la catégorie de 350 000 \$ (Can.), et la catégorie de 500 000 \$ (Can.), programmes conçus pour encourager l'immigration des investisseurs vers le Canada.

Services de conseiller financier :

En s'inscrivant à l'un de ces deux programmes. L'investisseur aura l'accès au savoir faire des spécialistes chevronnés dans la planification et la gestion du patrimoine. Midland Walwyn s'est engagée à fournir à ses clients une qualité de service hors pair, en leur assurant la plus grande sécurité pour leurs avoirs, le tout sous le sceau d'une confidentialité absolue.

Pour nous, l'excellence du service est plus qu'une tradition, c'est un principe inviolable.

Immigrant-specific investments and support Only from Midland Walwyn!

Midland Walwyn is Canada's leading independent, integrated financial services organization and has been an integral part of the economic development of Canada since 1880. Today total client assets have grown to an excess of \$37 billion (Can.), administered by a team of 1,600 professionals.

Midland Walwyn recognises the challenges that immigrants often face and has responded with products and services to meet their specific needs.

Midland Walwyn offers two investment programs to new immigrants: A \$350,000 (Can.) program and a \$500,000 (Can.) program to promote the immigration of investors to Canada.

Financial advisor services: Through its investment programs, clients gain access to qualified specialists in estate planning, and portfolio management.

At Midland Walwyn a commitment to service, privacy, excellence and security is more than a tradition.

Immigrant Investor Program:
Programme immigrant Investisseurs:

M. Bernard Casimir

Financial Advisor / Conseiller financier

2000 McGill College, Suite 900
Montréal, Quebec, Canada. H3A 3H3

Tel: (514) 841-5770 • Fax: (514) 841-5745

E-mail: bernard.casimir@midwal.ca



Midland Walwyn...

*a trusted partner
for Canada's immigrants.
votre partenaire de confiance pour
l'immigration au Canada.*



MIDLAND WALWYN
BLUE CHIP THINKING™